



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 18 juillet 2024

Admission au service actif du Teriieroo a Teriierooiterai, second patrouilleur outre-mer de la Marine nationale

- Conformément à la loi de programmation militaire 2019-2025, le deuxième des six Patrouilleurs Outre-mer (POM) de la classe Félix Éboué a été livré. Il permet de renforcer les capacités de la Marine nationale dans les vastes territoires ultra-marins.
- Les POM renouvelleront ainsi les moyens de la Marine pour assurer des missions de souveraineté et de protection des intérêts nationaux dans les espaces maritimes en océans Indien et Pacifique. Ils remplacent les patrouilleurs de type P400.
- Avec les bâtiments de la classe Félix Éboué, la Marine nationale met à l'honneur les personnalités françaises originaires des Outre-mer qui se sont illustrées durant la Seconde guerre mondiale en ralliant la France libre.

Le 17 juillet 2024, l'amiral Nicolas Vaujour, chef d'état-major de la Marine nationale, a admis au service actif le patrouilleur outre-mer (POM) Teriieroo a Teriierooiterai. Cette admission au service actif intervient après un déploiement de longue durée débuté le 16 mars dernier, à la suite de son appareillage de la base navale de Brest et de sa livraison à la Marine par la Direction générale de l'armement (DGA) le 7 juin dernier à Papeete.

Après une traversée de l'océan Atlantique, le patrouilleur a franchi le Cap Horn avant de rejoindre Papeete, son port-base, à travers l'océan Pacifique. Outre le ralliement de son port-base, cette mission visait à vérifier les capacités du bâtiment dans tous les environnements. Il a ainsi été confronté à une succession de situations, éprouvant tout l'éventail de ses capacités : notamment la navigation sous menace asymétrique, la mise en œuvre de l'artillerie, des raids nautiques de reconnaissance, du remorquage, ou encore de l'assistance à navire sinistré.

Dans le cadre du renouvellement capacitaire des forces outre-mer, le Teriieroo a Teriierooiterai viendra renforcer les capacités de la Marine au sein des Forces armées en Polynésie française pour assurer des missions de souveraineté dans les espaces maritimes ultra-marins du Pacifique. Il participera ainsi à la lutte contre les activités illicites en mer et concourra à la préservation des ressources marines dans toute la Zone économique exclusive ZEE) polynésienne.

Bâtiment innovant à plus d'un titre, le POM Teriieroo a Teriierooiterai est un patrouilleur à la fois moderne, robuste et endurant, capable de conduire ses missions loin et longtemps. Il est doté de capacités de surveillance augmentées grâce à la mise en œuvre du Système de mini drone aérien embarqué de la Marine (SMDM). Son rayon d'action est le double de celui des patrouilleurs de la génération précédente.

Contacts media :

Service d'information et de relations publiques
de la Marine nationale (SIRPA Marine)
Bureau média
sirpa-marine.relation-presse.fct@intradef.gouv.fr

Centre media du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33

